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連日、厳しい暑さが続いておりますが、熱中症ならびにワクチンを接種してない方はコロナ・ウイルスに

十分ご注意ください。 

このような極限状態の環境の中で世界中のトップアスリートが東京に集まり、オリンピックにて最高の熱

戦を繰り広げていることは、無観客であったとしても十二分に感動を与えてもらっています。この大会を通

じてオリンピアン、ボランティア、大会関係者等の間で親睦を深め、友情を育み、世界平和への一助となる

ことを期待します。 

地区より 2 点連絡がありました。①2023-24 年度ガバナーが三条北ロータリークラブの 米山 忠俊（よ

ねやま ただとし）氏に決定しました。②第 2620 地区より熱海土石流災害に対する災害義援金の協力依頼

がありました。1 人 1000 円を目安にご協力お願いいたします。 

 

 

98.08％ 

 

 

大谷光夫君（7/27 直江津 RC 卓話） 

髙坂光一君（7/28 新井妙高 RC） 

 

 

青木省一君（長岡西 RC） 

草野健斗君（高田 RAC） 

 

 

青木省一君 

（長岡西 RC） 

 

 

 

 

 

草野健斗君（高田 RAC） 

  ・高田 RAC 創立 50 周年式典・ 

   記念事業のご案内 

  ・会員増強のお願い 

 

         

 

 

 

 

入会式 

        保坂成仁君 

株式会社第四北越銀行 

高田営業部 

執行役員高田営業本部長 

 

 

 

 

第4回例会 7月 30日(金) №4 
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出席ニコニコＢＯＸ員会 

青木省一君：よろしくお願いいたします。 

保坂成仁君：新入会員の保坂です。よろしくお

願いいたします。 

2020-21 年度出席ニコニコ BOX 委員会  

出席率 100％表彰（44 名） 

 

 

配布物：週報№3 

報告 ：地区大会ゴルフ大会本日締め切り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コメ農家＋農家民宿 うしだ屋 

代 表 牛田 光則 様 

 

私たち夫婦は、2017 年の就農・開業以来、「コメ農家」と「農家民宿」という二足のわらじで事業を営んで

きました。現在、田んぼは無農薬アイガモ農法と低農薬栽培で合わせて約 1 町歩と、民宿のほうは年間約百泊

（コロナ以前は三百泊ほど）の受け入れを行っています。上越市でももっとも高齢化・人口減少が進む大島区

ですが、私たち自身この美しい棚田風景や伝統的な農山村文化に魅せられて移住をしており、都会からくるお

客様に癒しと感動をお伝えするという仕事と暮らしができているのは本当に幸せなことだと思います。 

 しかし、集落の高齢化と人口減少は近年ますます厳しさを増し、開業 5 年目の私たちもいよいよ他人事では

なくなってきました。個人事業として妻とふたりだけで始めたうしだ屋も、いままさに、耕作面積の拡大と従

業員の雇用、そしてさらなる売上の確保という大きな転換点を迎えています。中山間地という条件不利地での

農業での所得確保というのはなかなか成功例も少ない難題ですが、インターネットによる発信方法や販売方

法の多様化や、zoom 等通信アプリの進化により田舎でも都会と変わりない働き方が可能になったことによる

「複業」というライフスタイルの変化を上手に捉えて、次の世代にも美しい棚田の風景を渡せる“持続可能な

地域の仕組み”づくりに取り組んでいきたいと思います。 

 

 

例会日 プログラム 会場 

8 月 6 日 納涼例会 ＜夜例会＞ デュオ・セレッソ 

8 月 13 日 祝日振替休会日 

8 月 20 日 
卓話者 上越教育大学大学院 准教授 池川茂樹様  
演題  上越から発信する健康教育の意義～熱中症リスク低減マスク開発秘話～ 

デュオ・セレッソ 

8 月 27 日 
卓話者 橋本洋一様（高田東 RC） 
演題  あぶない刑事（デカ）のあぶなくない仕事 ～人材育成は難しい～ 

デュオ・セレッソ 

 
 

 
 

うしだ屋開拓記と中山間地域のこれから  

 
 


